



日高秋の味覚フェアに大勢の観光客！ 山女魚・柳葉魚・新鮮野菜が大人気！

10月16日、地元の幸を販売する「日高秋の味覚フェア」が、道の駅・樹海ロード日高で開かれ、札幌や道内各地からの観光客で賑わいました。催しは、高速道路無料化社会実験により、国道274号線の通行量が激減している中、「街に活気を取り戻そう」と町観光協会が実施しました。

バス等で訪れた客は、農産物直売所アンアンの新鮮野菜や釣り堀いざわのヤマベの塩焼き、新米「おぼろづき」のおにぎりなど、数々の「秋の味覚」を堪能し、好評でした。



日高自動車道建設工事の皆さんも参加 交通安全を訴え、街頭啓発を実施！

毎月15日は「道民交通安全の日」です。

富川中心部の国道交差点では、毎月15日に安全協会やドライバーズクラブの皆さんが集まり、プラカードを持って、通過する車両に交通安全を呼びかけています。

10月15日に行われた啓発では、町内で建設中の日高自動車道の工事を携わる、㈱丸成成田組(苫小牧市)、㈱小金澤組(苫小牧市)の皆さんも参加され、工事車両を含めた安全走行を呼びかけていました。



門別競馬場で綱本さんが記念のサイン会 あのスピーディーワンダーが単行本に！

ホッカイドウ競馬を舞台にした漫画「スピーディーワンダー」がこのほど単行本として発売されました。

発売を記念して、原作者である綱本将也さんが来町し、ホッカイドウ競馬開催中の門別競馬場で即売会及びサイン会を実施しました。

綱本さんは、人気サッカー漫画「ジャイアントキリング」の原作者で、講談社の漫画賞を受賞したほどの実力者です。

用意された50冊は、あっという間に完売。並んだファンの方々は、サインや握手を求め、綱本さんとの時間を楽しみました。

ブリジストン・生産財タイヤソリューション・北日本㈱様 交通安全のために旗などを寄付

ブリジストン・生産財タイヤソリューション・北日本㈱より、日高町の交通安全事業のために、交通安全旗100枚と啓発用ポケットティッシュ1,000個を寄贈いただき、10月17日、同社富川店で行われた大感謝祭イベントで贈呈式が行われました。

橋場部長より目録を受け取った佐藤副町長は、「大変ありがたい。町内の交通安全のため、有効に使わせていただきます。」と挨拶しました。





鈴木繁一さんらが社会福祉事業功労者表彰 地域住民の“よき相談者”として

11月1日、日高振興局長による社会福祉事業功労者表彰の表彰状授与が役場町長室にて行なわれ、6名の方が受賞しました。

鈴木繁一さん(富川南)、佐藤正徳さん(三和)、丹羽敏則さん(清島)の3名は、12年以上の長きにわたり、民生委員として、地域住民のよき理解者・相談者として福祉の向上に貢献されました。

松田司さん(富川東)、清水正憲さん(緑町)、殿山匡江さん(富川西)の3名は、障がい者施設の職員として15年以上の長きにわたり、施設利用者のよき相談役として福祉の向上に貢献されました。

(有)平田建設様がスポーツ環境づくりに寄付 スポーツをしている子どもを応援！

11月9日、有限会社平田建設(厚賀町)の平田浩文社長が町長室を訪れ、教育振興基金として、金30万円を寄附されました。

平田社長は、「スポーツをしている子供たちの環境づくりのために使って欲しい」と話していました。

町長は寄附金を受け取り、大事に使わせてもらいます。」と感謝していました。



ドライバー安全運転競技大会開催 安全運転の知識と技能を競い10組が参加

10月24日、門別地区安全運転管理者協会主催による「平成22年度ドライバー安全運転競技大会兼青少年指導者等講習会」が富川自動車学校で行われ、町内や平取町から10チーム20名が参加し、安全運転知識テストと安全運転基本走行に挑戦しました。

また、交通事故事例をもとにした事故防止対策の講話もあり、改めて安全走行の大切さを学んだ一日となりました。

結果は、セーフティドライバーズ(日高町役場)が優勝しました。



榎本牧場生産馬“サマーウインド”快勝 G1初制覇に「この上ない嬉しさ！」

11月3日、船橋競馬場で、第10回 JBCスプリント(JpnI)(指定交流)が開催され、(有)榎本牧場生産の、サマーウインド号が優勝しました。

牧場には、レースが終わった直後から関係者が続々と集まり、快挙を祝福しました。

社長の一雄さんは競馬場で応援のため、留守を預かる長男の一裕さん、妻のあや子さんらがテレビの前で声援を贈りました。

一裕さんはレースを振り返り、「スタートだけが心配だったが上出来。この上ない嬉しさです。社長の念願が叶いました。」と喜びを語った。